

Sujet : [INTERNET] OPPOSITION PROJET VOIE DE LA SOULE

De : Marlène Mainhaguet <[REDACTED]>

Date : 12/09/2023 17:54

Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Bonjour,

Par ce mail et en tant que citoyenne Souletine, je vous communique mon opposition au projet de Voie de la Soule.

Le coup faramineux du projet est aberrant, et en totale inadéquation avec les besoins des habitants et des souletins.

En soutien total aux riverains concernés opposés au projet !

Cordialement

--

Marlène Mainhaguet